

## Corno Azzurro

(Pressetext)

Das Hornensemble Corno Azzurro besteht aus den Hornistinnen und Hornisten des Bundespolizeiorchesters München und entstand aus der Freude am gemeinsamen Musizieren. Als musikalische Repräsentanten der Bundespolizei stehen wir für Gemeinschaft und Zusammenhalt. Mit einem vielseitigen Repertoire von Klassik bis Moderne bereichern wir Veranstaltungen jeder Art – ob drinnen oder draußen. Der warme, facettenreiche Klang des Horns fasziniert dabei Menschen jeden Alters und schafft unvergessliche Hörerlebnisse. Wir freuen uns, Ihre Veranstaltung musikalisch zu begleiten.